



Communiqué de Presse

Paris - La Défense, le 14 janvier 2016

Avec l'intégration de EQR Conseil, Mazars renforce son expertise dans le domaine de la Santé, du médico-social et du Social.

Le rapprochement des deux structures permet désormais de proposer au marché une offre complète de services conjuguant audit, conseil et accompagnement des organismes privés ou publics dans toutes leurs problématiques de transformation auxquelles le secteur est soumis.

Mazars, groupe international spécialisé dans l'audit, le conseil et les services comptables, fiscaux et juridiques, annonce l'arrivée au sein de son partnership intégré de EQR Conseil, un cabinet de conseil spécialisé dans le secteur de la santé, du médico-social et des solidarités. Ce cabinet, créé en 2003, était jusqu'alors composé d'une vingtaine de collaborateurs et réalisait un CA annuel de 2,1 millions d'euros ; il permet aujourd'hui à Mazars de consolider son positionnement auprès des établissements et services de santé, sociaux et médico-sociaux, des services de l'Etat et de protection sociale, et des collectivités territoriales. Le secteur représente 230 milliards d'euros de dépenses de santé (soit 12% du PIB) et 30 milliards de dépenses d'action sociale. Il emploie plus de 3 millions de salariés, soit 13% des actifs en France.

EQR Conseil, une expertise métier et sectorielle reconnue et plébiscitée

Les champs d'intervention de EQR Conseil vont de la santé (hospitalisation, santé publique et prévention, ...) à l'autonomie (personnes âgées, handicap, aide à domicile), protection juridique des majeurs en passant par la solidarité (lutte contre les discriminations, égalité des chances, insertion, protection de l'enfance, protection juridique des majeurs). Le cabinet de conseil déploie son offre auprès d'acteurs variés et complémentaires tels que des Ministères et des agences gouvernementales, des fondations et des fédérations, des établissements et services SMS (Sociaux et Médico-Sociaux), des établissements de santé ou encore des collectivités territoriales.

Le développement d'une offre de service intégrée permettant d'appréhender les transformations du secteur

Le nouvel ensemble constitué par EQR et Mazars propose dès à présent à un marché en pleine mutation une offre intégrée combinant :

- Audit, expertise comptable, analyse financière,
- Accompagnement stratégique,
- Transformation et gestion du changement,
- Evaluation de politiques publiques,
- Système d'Information (SI) et numérique.

Il s'agit pour Mazars et EQR de répondre aux défis d'un secteur en proie à de multiples évolutions :

- Des transformations des environnements institutionnel, territorial, politique et juridique,
- Une contrainte financière de plus en forte,
- Des exigences réglementaires et de contrôle renforcées,
- L'émergence de nouvelles approches : logique de parcours, décloisonnement des réponses, expérimentations, diversification des modes d'accompagnement,
- L'innovation technologique et informationnelle.

Parmi les axes de développement que l'on peut mentionner, trois sont érigés en priorités :

- L'accompagnement à la reconfiguration du paysage hospitalier et médico-social au niveau des process organisationnels, juridiques, comptables et financiers et de l'intégration de fonctions comptabilité/finance, achats, SI, services supports
- Les stratégies autour des SI, du numérique et de la e-santé,
- L'amélioration de la performance du système et des opérateurs, tant sur un axe économique et financier que sur un axe organisationnel

« Le secteur de la santé et des services Sociaux et Médico-Sociaux se modernise, se restructure, se concentre et expérimente de nombreux projets. Il est une source de développement économique et de création d'emplois et représente à ce titre un fort levier de croissance pour les territoires, qui ont donc besoin d'accompagnement. Compte-tenu de ces enjeux, il est normal que Mazars ait souhaité renforcer son expertise en la matière ; l'arrivée de EQR Conseil dans notre partnership intégré répond à cette problématique et constitue donc une excellente nouvelle », déclare Olivier Lenel, associé Mazars, responsable de l'activité Consulting.

Car comme l'assure William Bottaro, co-fondateur d'EQR Conseil *« les grandes transformations ces dernières années s'amplifient aujourd'hui avec des réformes majeures (loi de santé, la loi d'adaptation de la société au vieillissement, réformes tarifaires, etc) qui vont impacter durablement le secteur. Et c'est justement le cœur de notre métier, et notre spécificité, d'accompagner les acteurs du secteur dans leur adaptation aux évolutions, d'intégrer et promouvoir l'innovation dans les stratégies, les organisations et les pratiques et d'améliorer les réponses apportées aux patients et personnes accompagnées. »*

A propos de Mazars

Mazars est une organisation internationale, intégrée et indépendante, spécialisée dans l'audit, le conseil et les services comptables, fiscaux et juridiques. Le Groupe Mazars fédère les expertises de plus de 15 000 professionnels et sert ses clients – grands groupes internationaux, PME, investisseurs privés et organismes publics – dans 73 pays qui composent son partnership intégré. www.mazars.com

CONTACTS PRESSE

Agence Ketchum

Laurène Wale – 01 53 32 56 30 – laurene.wale@ketchum.fr

Bastien Rousseau – 01 56 02 35 05 – bastien.rousseau@ketchum.fr